



## 設立40周年のごあいさつ

会長 伊藤 周治



会員の皆様、昭島市シルバー人材センターが設立40周年を迎えたことに心からお祝いしたいと思います。

顧みますと、昭和50年、時の市長の決断により目新しい「高齢者事業団」の設立に向け、多くの方々が発足させる基となる会員集めに奔走したそうです。

その結果50年10月23日設立総会には会員175名が出席されたとのこと。事務所は昭和町5丁目の「公益質屋」跡になり、後に現在の事務所に移転しました。事業実績は初年度(半年)は540万円を計上し、59年度には1億円を突破しました。

設立から今日までには多くの課題、難問に打ち勝ってきたと想像します。この様に先輩の皆様が営々と築かれた結果、今日の輝かしいシルバー人材センターがあると確信いたします。現状具体的には、まず事業実績については会員の皆様のご努力により年々向上しております。非常に心強い限りです。

次に会員数ですが多くのセンターが減少している中、1100名を超え、特に女性会員については300名以上となりました。一方男性会員は80名を維持しています。景気の影響かやや伸び悩んでいる状況です。

就業については適正就業を順守してまいりますが、仕事量を確保する為に今後、派遣事業を行うべく研究を進めてまいりますので、ご支援のほどよろしくお願いたします。

このような素晴らしいシルバー人材センターを、一時も停滞させることのないよう理事をはじめ各役員、事務局職員が一丸となり邁進する所存であります。小生も微力ながら頑張る覚悟でありますので、会員の皆様にはますますのご尽力をいただきたくお願い申し上げます。市役所はじめ企業、一般市民の皆様のお力添えを頂き誠にありがとうございます。

最後になりましたが皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

